## LA GLORIA POSTRERA

Hageo 2: 6-7

En este día hablaremos de la Gloria Postrera de Dios.

**Hageo** = Es un profeta del período de la restauración de Judá. Se cree que nació durante los setenta años de esclavitud de Israel en Babilonia y que regresó a Jerusalén con Zorobabel. Era contemporaneo de Zacarías (Esdras 5:1; 6:14).

Hageo nació en un día de fiesta, su nombre significa = Fiesta del **Griego**=Hilario y del **Latín** = Festus.

Algunos han llegado a pensar que fue uno de los cautivos que se llevó Nabucodonosor, pero la tradición (Epifanio) lo describe como un joven que regresó de Babilonía. Aún así pasó toda su vida creyendo en la restauración de su pueblo. Sus profecías cubrieron un período de 4 meses. Hageo 1:1,15; 2:1; 2:10,20. Les predicó a los judíos del post-exilio.

**Zorobabel** = era el Gobernador de Judá.

**Josue** = era el Sumo Sacerdote.

Después de un lapso de 18 años, en el año 521 A.C. el segundo año del reinado de Dario, el trabajo de la reconstrucción del templo fué resumida. De acuerdo a Esdras 5:1, el trabajo fué inspirado por dos profetas, Hageo y Zacarías, cuyos escritos tan cortas están preservados en el A.T. Animado por el aparente exito de la revolución Babilonica en el año 520, Hageo predicó con un fervor patriótico como todos los profetas de su época. Para Hageo, la condición del pueblo era catastrófica porque habían dejado a Jehová. Zorababel y Josué dirigieron este trabajo de restauración y todo el pueblo siguió a estos líderes. Un mes después, cuando la gente se desanimó vinedo el contraste inferior de la estructura, comparado con el templo de Salomón, Hageo encendió el ánimo, profetizando que la gloria postrera sería mayor que la primera. Jehová estremecería los cielos y la tierra y vendría el deseado de todas la naciones y por lo tanto el esplendor de oro volvería a estar presente cuando los tesoreros de las naciones traerían ofrenda al templo.

Darío ya había dado la orden de la reconstrucción y Hageo les animaba a meditar, buscar y prepararse para entrar al templo. Ellos debían dejar el desánimo.

Hageo profetizó que la Gloria Postrera sería mayor que la Primera.

### LA GLORIA PRIMERA

Salomón le edificó casa a Jehová en el monte Moriah, el mismo lugar en donde Abraham sacrificó a su hijo Isaac.

Salomón edificó el templo más hermoso que ha habido en el mundo.Lleno de esplendor, oro, madera preciada (I Reyes 6:21-22).

Se cree que al precio de hoy sería aproximadamente 35 mil Billones de dólares. La onza de Orocuesta hoy en día = \$380 dólares.

Siete años se demoró la construcción del templo (I Reyes 6:38). Y cuando se terminó el templo, se hizo fiesta solemne.

II Crónicas 5:13-14 dice que "Cuando sonaban pues, las trompetas y cantaban todos a una, para

alabar y dar gracias a Jehová, y a medida que alzaban la voz con trompetas y címbalos y otros instrumentos de música y alababan a Jehová diciendo: Porque Jehová es bueno, porque su misericordia es para siempre, entonces la casa se lleno de una nube, la casa de Jehová. Y no podían los sacerdotes estar allí para ministrar po causa de la nube; porque la gloria de jehová había llenado la casa de Dios.

Salomón se arrodillo y oró y con él todo el pueblo, entonces la casa se lleno de humo.

Esa era la Shekina de Jehová ó el Kabot de Jehová

II Crónicas 7:1-3 " Cuando Salomón acabó de orar, descendió fuego de los cielos, y consumió el holocausto y las víctimas, y la gloria de Jehová llenó la casa. Y no podían entrar los sacerdotes en la casa de Jehová, porque la gloria de Jehová había llenado la casa de Jehová. Cuando vieron todos los hijos de Israel descender el fuego y la gloria de Jehová sobre la casa, se postraron sobre sus rostros en el pavimento y adoraron, y alabaron a Jehová, diciendo: Porque Eles bueno, y su misericordia es para siempre.

La Gloria Primera tiene que ver con la casa que se llena de humo.

## Qué produjo ó Cual fue el efecto de la Primera Gloria?

Se postraron sobre sus rostros.

Reconocieron a Jehová

Vieron prodigios y milagros.

El pueblo visiblemente comenzó a contemplar la Primera Gloria.

Hageo dijo que la Gloria Postrera sería mayor que la Primera.

Que puede ser mayor que el fuego, las trompetas, la nube y la gloria de Jehová?.

El lo dijo y no lo sabía.

## La Gloria Postrera que venía, era Jesus.

Sin embargo, él no vino ni con pompa, ni con gloria, ni con fama, ni con nada de eso, ni con señales.

Vino desde el Monte de los Olivos sentado en un pollino y no desde el Monte Moriah.

Y allí entró al templo. Esa es la Gloria Postrera.

Hageo pensó que era Zorobabel el que iba a allanar el camino e iba a reconstruir el templo y después de gobernador lo iban a elegir rey y después de rey Mesías.

Pero Hageo se equivocó. Los profetas eran muy sentimentales.

Cuando esos jóvenes empezaron a reconstruir, reedificar las ventanas, el altar, tomaron madera, clavos y empezaron a tapar todos los hoyos.

Los ancianos comenzaron a llorar.

Lloraban porque decían: que van a saber esos muchachos de la gloria de Jehová.

Ellos habían visto la gloria de Jehová y jamás pensaron que vendría algo mayor. De lo que ellos habían experimentado.

Ellos vieron la nube, el fuego, el sacrificio y esa reconstrucción nunca va a ser la misma. Esdras 3:12-13 "Y muchos de los sacerdotes, y de los jefes de las casa paternas, ancianos que habían visto la casa primera, viendo echar los cimientos de esta casa, lloraban en alta voz, mientras muchos otros daban grandes gritos de alegría. Y no podía distinguir el pueblo el clamos de los gritos de alegría, de la voz de lloro, porque clamaba el pueblo con gran júbilo, y se oía el ruido hasta de lejos.

Pero Hageo dijo: LA GLORIA POSTRERA SERA MAYOR QUE LA PRIMERA.

#### COMO VENDRIA LA GLORIA POSTRERA?

Isaias 42:1-4: 52:13-15:

La Gloria Postrera vendría muy diferente. (Isaías 53:1-3)

La Gloria Postrera era la manifestación de la persona de Cristo que entra al santuario y se demuestra dentro de ese santuario con una gloria mayor. Que era la Shekina de Jehová.

La Gloria Postrera entró a la casa y no la reconocieron.

Se habia anunciado desde Genesis 3:15 y cuando apareció fue rechazado.

Daniel lo dijo " desde la salida de la orden para restaurar y edificar a Jerusalén hasta el Mesías Príncipe, habrá siete semanas, y sesenta y dos semanas; se volverá a edificar la plaza y el muro en tiempos angustiosos".

Luego se le quitaría la vida al Mesías.

Desde el 14 de Marzo de 445 A.C: hasta el día en que Jesús se presentó cabalgando en un pollino y fue rechazado el primer domingo de Palmas. Abril 6 de 32 D.C.

14 Marzo de 445 A.C. hasta el 6 de Abril 32 D.C. exactamente dan 173.880 días.

# 69 \* 7 = 483 años. 483 \* 360 (calendario Judío) = 173.880 días.

Si ellos hubiesen estudiado la profecía, se habrían dado cuenta que ese era el Mesías, la Gloria Postrera.

Por eso Jesús dijo: "Oh si, si también tu conocieses, a lo menos en este tu día, lo que es para tu paz!. Mas ahora está encubiero de tus ojos. (Lucas 19:42).

#### Ellos se turbaron

La Gloria Postrera era nada más y nada menos que el Dios Encarnado, el galileo, el nazareno, el niño de Belén, el carpintero.

No tenía parecer, ni hermosura, sin atractivo.

### LA MULTITUD LO ALABA.

Mateo 21: 8 -10 "Y la multitud que era muy numerosa, tendía sus mantos en el camino, y otros cortaban ramas de los árboles, y las tendía en el camino y la gente que iba delante y la que iba detrás aclamaba diciendo: Hosanna al hijo de David, bendito el que viene en el nombre del Señor! Hosanna en las alturas. Cunado entro en Jerusalén toda la ciudad se conmovió, diciendo: ¿quién es este?

Tendían sus mantos para que pasara la gloria Posterra.

El Manto representa = la vida de las personas. Se cubrían del frío con el manto.

El manto lo usaban los Homeless, los marginados, los desamparados.

Ellos no soportaron que Jesús pasara sin una alfombra en sus pies. Asi que tiraron sus sus vidas y las pusieron en el camino y empezaron a aclamarlo.

## HOSANNA, Bendito el que viene.

Ya no venía el fuego, solo veían un pollino. Venía alli JESHÚA - AMASHIA.

La gente decía quién es este, quien es este?. Este era la Gloria postrera.

No venía con nube, pero venía a salvar, a libertar, a dar libertad, a los ciegos vista. Etc.

"Haré Temblar los cielos y la Tierra" = Toda la tierra se conmovió. Mateo 21:10

Cuando Jesús fue crucificado, la tierra tembló, los cielos temblaron, no hubo sol. Hubo relampagos. Porque allí estaba MURIENDO LA GLORIA POSTRERA.

Cuando el Mesías vino el pueblo y los sacerdotes no lo esperaban.

Lo estamos esperando?

Estamos esperando al deseado del corazón?

Está la iglesia preparada?

Estamos listos para ser transformados.

Ahora ya no viene sentado en un pollino. Ahora El viene como Rey de Reyes y Señor de Señores.

Apoc. 19:11

El Cristo viene, Jesús viene en las nubes.

El mundo espera un cambio, la iglesia espera un cambio, los politicos esperan un cambio. Las naciones esperan un cambio. Se está esperando un lider.

Pero el que viene se llama Jesús. La Gloria Postrera. A buscar a su pueblo.

El que ha de venir vendrá. El que ha de venir vendrá a buscarnos.

### JESHUA AMASHIA VIENE.

Dios quiere llenar de Gloria tu vida. Ya no es el templo de Jerusalén, es tu vida, eres tu, que eres el templo del Espíritu Santo.

Hebreos 12:26 dice: "Aún una vez, y conmoveré no solamente la tierra, sino también el cielo. Y esta frase: Aún una vez, indica la remoción de las cosas movibles, como las cosas hechas, para que queden las inconmovibles.

Young people. Jesús is coming. Are you ready? I am willing to make a prayer for you. If Jesús come today, you gonna go or you gonna stay.

Ven para que Jesús toque tu vida. El te limpiara. Te sellara, y te guardará.

Pastor David G. Soto Mamaroneck, August 29, 1999